Hiermit beteilige ich mich mit einer kritischen Ideensammlung für das, im Aufbau befindliche, Ordnungs- und Sicherheitskonzept für unsere tolle Stadt Eberswalde. Punkt 1:

Beleuchtung der Bernauer Heerstraße:

Ab ca. 22 Uhr liegt die Straße im Dunkeln, für Fußgänger ein unhaltbarer Zustand. Lösung: Bewegungsmelder wie am Schwappachweg!

Punkt 2:

Verkehrsberuhigung Schubertstraße:

Die Schubertstraße wird von Dienstleistungfirmen, Gästen und einigen Anwohner als Rennbahn genutzt. Da in dieser Straße viele Kinder wohnen, bekommt man es sehr schnell mit der Angst zu tun, durch dieses "Temporeiche " auftreten.

Lösung: Hindernisse zur Verkehrsberuhigung

Besten Dank!

Weiterhin eine gute Arbeit für die Stadt Eberswalde.